
智行理财网
信用卡下卡额度太低1000 2000是直接销卡还是用心提额？

  

我们很多的卡友在申请信用卡之后发卡额度只有1000元或者2000元都是额度比较
低的菜卡，我们第一反应就是赶紧销卡，那销卡到底对我们卡友们后期申请大额卡
有没有帮助?

我们申请信用卡下卡的额度是大是小，包括信用卡后期提额还是降额都与我们的综
合评分有关。如果我们的固定资产不够过硬又或者是评分不够高，甚至是小白客户
的话，你去申请信用卡的时候一定是额度高低不一样，那么就会有很多信用卡就会
出现菜卡的情况，2000元3000元甚至是1000的。当我们遇到菜卡的时候，真的第
一时间就要销卡吗?这样做对我们是否有帮助呢?今天小编带着各位卡友就一起来了
解一下。

菜卡保留原因

一、信用卡虽然注销但申请与注销都会在征信留有有记录，如果短时间之内频繁的
申请就会增多征信查询的次数，对征信有影响。

二、每家银行虽然审核的要求都有不同但基本大同小异，如果一家银行审批额度不
高，那么之后审批银行也会参考这个已审批通过的额度，额度相差也不会太大。

三、小心银行记仇，很多卡友因为下卡的额度小就没有使用或者根本没有激活就将
卡片注销，所以就会被银行在系统之内标注。之后再次申请同家银行可能会被直接
拒绝。

菜卡养成方法

一、小额多笔消费，保证信用卡的活跃度;

二、多元化消费，保证消费商户的真实性以及标准类;

三、适当分期提高自己的贡献值;

四、按时还款不要使用网贷，保证有良好的征信记录;

五、快速增加固定资产。

避免申请菜卡注意事项
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一、选对银行，建议首先以商业银行为主，因为国有银行会对信用卡审核要求会更
严格更高;

二、选对卡种选对级别，在我们自身条件不是过硬的情况下要急于选择白金这样的
高级别卡种，会增大下卡难度;

三、拥有固定资产尽量带好资料到柜台申请提交证明，避免网申。

总的来说基于以上几方面原因，虽然我们申请了信用卡下卡之后是菜卡额度不大，
但是也不建议卡友们立马注销，因为注销信用卡对我们日后提额或者是提高自己的
评分，并没有任何帮助，所以我们需要在申请信用卡之前做好准备和这些注意事项
。这个时候一旦成功下卡，我们就可以通过自己的良好使用向银行提供优质的数据
，使银行把我们的评分提高起来从而起到一个提额的效果。所以我们在下卡之后一
定要注意自己用卡的规范度要符合银行的风控要求，多去做一些数据优化，提高自
己的评分。当我们的评分提起来之后，再想去申请一张大额的信用卡就不是什么难
事了。
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